

Erfolgreiche Generalversammlung



Die 25. Generalversammlung der PVKA konnte am 28. Mai erfolgreich durchgeführt werden. Die grosse Beteiligung von über 70 Personen hat alle gefreut und zeigt auch Wertschätzung gegenüber dem Einsatz des PVKA und es zeigt Freude an der guten und lockeren Generalversammlung. Sie ist jedes Jahr für die Teilnehmenden auch ein Fest.



Illustre Gästeschar

Als Gäste durften wir Regierungsrat Mario Fehr, Kdt. Marius Weyermann sowie Markus Schaaf, Präsident VKPZ, und weitere Vertreter des VKPZ begrüßen. Sie alle haben den Einsatz und die Arbeit der Siko lobend und anerkennend gewürdigt. Besonders hervorgehoben wurde die beeindruckende Leistung der SBFs im vergangenen Jahr, die trotz wenig Personal und negativer Medien-Schlagzeilen wegen der Wartezeiten grossartiges geleistet haben.





Keine systembedingten Minusstunden

Unser neuer Chef Personelles, Markus Hinden, der in jungen Jahren selbst bei der FP KOA tätig war, stellte sich vor und Thomas Fluri beantwortete eingereichten Anfragen der Mitglieder. Der PVKA bemängelte, dass Schulabgänger vor dem Eintritt in die Arbeit erhebliche Minusstunden übernehmen mussten und er forderte, dass nach der Ausbildung der Stundensaldo auf Null gestellt sein muss. Das Anliegen wird nun geprüft und der PVKA ist zuversichtlich auf eine erfolgreiche Verhandlungsrunde.

Redesign ohne Personalabbau

Blickend auf die Zukunft werden uns Themen wie Redesign und neue Technologien beschäftigen. Besonders der Personalbestand an den neuen Linien wird eine wichtige Rolle spielen. Personalwachstum und Bauarbeiten werden sicherlich nicht spurlos an uns vorübergehen. Auch hier hat der PVKA ein wachsames Auge auf die Entwicklungen und wird aktiv mitwirken, um die bestmöglichen Ergebnisse zu erzielen.



Rücktritte und Ersatzwahlen



Verabschiedet aus dem Vorstand wurden Feras Cokoja und René Laube. Drei neue Vorstandsmitglieder wurden bei einigen Enthaltungen gewählt: Jennifer Widmer, Daniela Fieger und Harald Finke. Sie werden sich mit vollem Engagement für die Anliegen des Personals einsetzen.

Essen, Gemütlichkeit und Gespräche

Nach der Generalversammlung ging es, wie immer, zum gemütlichen und leckeren Z'Nacht über. Franziska Wisskirchen und ihr Team haben uns einmal mehr herzlich verwöhnt. Es war ein wunderbarer Abend und viele Kontakte zu den Gästen und untereinander waren im Mittelpunkt.

Mitgliedschaft im PVK ist für alle gut

Der PVKA wird sich auch in Zukunft weiter für die Mitarbeitenden einsetzen. Erfreut nahm man zur Kenntnis, dass von der Regierung über den Kommandanten bis hin zur Führung der Tenor klar war: Möglichst viele sollen sich jetzt dem Verband anschließen und damit den Anliegen der Mitarbeitenden mehr Gewicht geben. Hervorgehoben wurde auch von allen Referenten, dass die Mitarbeit wohlwollend und zustimmend erwünscht ist.

Notieren: 13. Mai 2025

Die nächste Generalversammlung – dann hoffentlich mit über 100 Teilnehmenden – findet am Dienstag, 13. Mai 2025 statt. Notiert den Termin schon heute in eurer Agenda.

SIKO-Fest für alle

Am 12. Juni 2024, von 11 bis 23 Uhr das SIKO-Fest nicht vergessen. Alle sind willkommen und sollen sich auch kurzfristig noch anmelden.



Errata corrige: Webroster

Unser Webroster bekommt ab Juli eine neue Superkraft! Nach Intervenieren des PVKA wurde erkannt, dass der Webroster die wichtige Funktion der Allrounder bislang vernachlässigt hat. Doch damit ist jetzt Schluss! Ab Juli werden auch die Allrounder im System sichtbar sein, sodass man nun ganz einfach zwischen den Diensten CBS und HBS hin und her tauschen kann. Endlich können die Allrounder ihre wahre Identität zeigen und sich im vollen Glanz präsentieren.



Sprechstunde

Die Sprechstunde am 17. Juni 2024 von 11:30 bis 13:00 wird verschoben. Die Ferien- und Kompensationssperre von Donnerstag, 13. Juni, bis und mit Montag, 17. Juni 2024 hat leider unsere Pläne etwas durcheinander gebracht. Ein neues Datum wird baldmöglichst bekanntgegeben.